



P T A 通信

北辰



2023年 9月号

愛媛県立北宇和高等学校

<http://kitauwa-h.esnet.ed.jp/>

[9月]

日	曜	行事内容	
1	金		
2	土		
3	日		
4	月	体育祭予行	
5	火	体育祭準備	
6	水	体育祭	
7	木	面談 <校納金> 就職希望者一括指導	
8	金		
9	土	3年生さんぼう看護医療模試② 3年生ベネ・駿大学入試共通テスト模試(～10日)	
10	日		
11	月	週間	
12	火		
13	水	生徒各種委員会 漢字テスト⑤	
14	木	生徒会役員改選(6限)	
15	金	修学旅行事前指導(6限) 2年生さんぼう小論文模試 3年進研小論文模試②	
16	土	就職試験開始	
17	日		
18	月	(敬老の日)	
19	火	「野生動物から考える生物多様性」出前講座(生産食品科2年)	
20	水	通学指導③	
21	木	生徒会役員認証式 身だしなみ指導⑥ 各種委員会発表(午前中45分授業)	
22	金		
23	土	(秋分の日)	
24	日	全商情報処理検定	
25	月	修学旅行結団式(6限)	
26	火	修学旅行	
27	水		1年生インターンシップ(～28日)
28	木		えひめ未来マイスター研修(生産食品科1年)
29	金		
30	土	鑑定競技事前学習・プレ大会 土曜補習①	

体育祭への意気込み

9月6日(水)に体育祭が開催されます。今年のスローガンは、『掴め ポラリス 君だけの栄光』(1年1組東 龍真さんの案)です。各団体とも本番に向け、練習や準備に取り組んでいます。そこで、各団体の団長に意気込みを熱く語っていただきました!!

紅嶺(こうれい) 宮本 ころろ(3-1)

私たち紅嶺団体は、三年生が中心となり日々練習に取り組んでいます。

団長として大切にしたいことは、しっかりとメリハリをつけて全員で、全力で楽しむことです。そして団結力を生かし、総合優勝することが目標です。団員全員で力を合わせれば必ず総合優勝できると信じています。

3年生は、準備段階から思い出を作っていきます。みんなの一生の思い出に残る体育祭を作り上げます。「紅嶺で良かった、最高!」と思ってもらえるように頑張ります。絶対紅嶺が優勝します!

(紅嶺のクラス: 1-1、2-1、3-1)



碧流(へきりゅう) 小笠原 葉菜(3-2)

私たち碧流団体は、3年生が中心となり、日々練習に励んでいます。男女共に協力し合い、一致団結し、総合優勝を目指して取り組んでいきたいです。厳しい暑さの中体育祭練習はしんどいと思いますが、体調面を第一に考え、無理せず練習に取り組ましましょう。3年生の皆さん、最高学年としての自覚と主体性を持ち、1・2年生の手本となるよう頑張らしましょう。1・2年生はそんな3年生に一生懸命ついてきてください。思い出に残る最高の体育祭にしましょう!

(碧流のクラス: 1-2、2-2、3-2)



北辰(ほくしん) 寺坂 海咲(3-3)

私たち北辰団体は、3年生が中心となり、毎日一生懸命練習に取り組んでいます。北辰はどの学年も明るく元気で男女の仲が良いのが良いところです。日頃から実習で育んできたチームワークの良さはどの団にも負けません!

私たち3年生にとっては、最後の体育祭です。みんなで頑張ったよかった、楽しかったと笑って終わるように全力で頑張ります。

今年こそは無冠を脱出してみせます! 総合優勝を目指してみんなで盛り上げていきましょう。

(北辰のクラス: 1-3、2-3、3-3)



※本校のホームページにも掲載しておりますので、御確認ください。

〈新しいALTの紹介〉

Hello everyone, I am the new English ALT! My name is Finn Lankester, I am 22 years old, and I come from England. I recently graduated from Loughborough University where I studied computer science for 3 years. I used to teach water sports (sailing, kayaking, windsurfing etc.) to kids aged 7-12, and I recently visited Turkey to learn to scuba dive. My hobbies include bouldering, cooking, hiking, and the outdoors. I have never been to Japan before, and my Japanese is not very good, but I will learn along with you all and I hope to become friends with you all as well!

みなさん、こんにちは。私は新しい英語 ALT です。私の名前はフィン ランケスター、22 歳、イギリス出身です。私は最近ラフバラー大学を卒業し、そこで 3 年間コンピューターサイエンスを学びました。私は以前は 7 歳から 12 歳の子供たちにウォータースポーツ（セーリング、カヤック、ウィンドサーフィンなど）を教えていましたが、最近ではスキューバダイビングを学ぶためにトルコを訪れました。趣味はボルダリング、料理、ハイキング、アウトドアです。

私は、今まで日本に来たことがなく、日本語も上手ではありませんが、皆さんと一緒に勉強して、皆さんと友達になりたいと思っています。



〈教育寮の落成式〉

8月26日(土)教育寮の落成式が行われました。式典に先立ち、玄関前でテープカットが行われ、寮生を代表して1年岡野 泰河さんも参加しました。

式典では、寮生による「入寮宣言」、ハウスマスターによる教育寮の愛称発表（愛称は「北辰寮」）、鬼北町長さんから寮生への「鍵の贈呈」も行われました。渡邊校長が謝辞を述べた後、万歳三唱で式典は閉会しました。



地域や様々な方の思いのこもった、この「教育寮（北辰寮）」をいつまでも大切にしていきたいと思います。

〈オープンスクール〉

8/17 (木)

県内外から3名の中学生が本校に見学・体験に来てくれました！

18日には馬術部で乗馬体験も行われます。

まず、ロールケーキ作りを行いました。夏休み中にもかかわらず、2年生の農産加工班、2名も手伝ってくれて

話も弾み楽しみながら行いました。有意義な実習となりました。

その後は、ハーバリウム作りを行いました。

今日の参加者は、細かいところまで真剣に取り組まれていました。

良い作品ができたようです。



オープンスクール2日目は、乗馬体験と地域散策を行いました。

乗馬体験ではポニーとサラブレッドに乗っていただき、地域散策では松野町の「虹の森公園まつ」と鬼北町日吉地区の「日吉夢産地」を訪れていただきました。3人の中学生と1人の小学生の笑顔がたくさん見ることができました。北宇和高校との御縁が続くことを祈っております。

次回は10月7日(土)8日(日)を予定しています。なお、本校での学校案内は随時受け付けておりますので、気軽にお問い合わせください。



北宇和高校Instagramやっています！
こちらもよろしくお祈りします。

<https://www.instagram.com/Kitauwakoukou/>

